



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

Iraq

Question écrite n° 21193

Texte de la question

M. Francis Saint-Léger appelle l'attention de M. le ministre des affaires étrangères à propos de la condition des femmes en Iraq. Il semble depuis les dernières semaines, alors que le changement de régime constituait une vraie opportunité, que l'on assiste à une régression en terme de droit des femmes. Il désire connaître son sentiment à ce sujet.

Données clés

Auteur : [M. Francis Saint-Léger](#)

Circonscription : Lozère (1^{re} circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 21193

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : affaires étrangères

Ministère attributaire : affaires étrangères (et européennes)

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 30 juin 2003, page 5046